

# 三谷を育む



三谷中学区の各小中学校では、地域と連携したさまざまな取り組みが順調に進んでいます。

## 三谷中学校

### 地域活動への参加がひろがる

本年度はいくつかの活動に、多くの中学生が参加してくれました。まず、夏冬2回の「寿楽荘祭り」に、1年生から3年生まで17名が各コーナー担当として、幼児から高齢者の皆さんと一緒に楽しそうに活動してくれました。11月に行われた「三谷ふれあいフェスティバル」では、去年はテストと重なり参加が少なかったですが、今年度はたくさん参加があり、会を盛り上げてくれました。毎年恒例の「三谷祭」でも、10名以上の中学生が交代で放送を担当し、観客の誘導や安全確保に協力してくれました。



それから本年度も1年を通した草刈りや花壇の整理、数学・体育の授業補助、バスケットボール指導、防災学習講師、「生き方を考える会」の講師、選択美術の講師など多くの方々のご協力をいただきました。ありがとうございました。(小田勝一推進員・石黒敬一推進員)

## 三谷小学校

### 子どもたちの元気な声自分への励ましに！

「地域の人たちが学校と一緒に、子どもたちが楽しく学び・成長できることのお手伝いをしていく、地域と学校をつなぐパイプ役」。3年目の今年度も、学習の補助、放課後子ども教室等、地域の人たちの協力を得て、推進員として活動できました。個別の活動では、6年生卒業プロジェクト校内安全マークペンキ塗りに十数人もの地域の皆さんの応援、1年生の昔遊びでは、「遊び方」をよく知る老人クラブの方たちのふれあいと支援など、地域の人たちとつながりもできたかなとも思います。また、地区全体で開催した「ふれあいフェスティバル(ふれあい活動と防災訓練)」では、小中学校の協力を得て、多くの子どもたちが自ら手を挙げ、積極的に運営のお手伝いに参加してくれました。今後も、推進員の質・効率等をもう一步進めたいと思っています。子どもたちの元気な声が「もっとがんばろう！」という前向きな気持ちにさせてくれています。(平野良則推進員)



## 三谷東小学校

### 今年度を振り返って

地域の皆さん、学校の先生方、先輩推進員の皆さん、そして子どもたちの笑顔に支えられて、あっという間に1年が過ぎました。右も左もわからず、スタートしましたが、「おはなし会」「給食配膳・片付け補助」「下校サポート」「家庭科授業サポート」「カッター授業補助」「放課後子ども教室」等の活動を通じて、子どもたちのキラキラした無邪気な笑顔、真剣な表情に自分も成長させてもらいました。そして何よりボランティアの皆さん、子どもたちのために貴重な時間を割いてくださり、心から感謝申し上げます。まだまだ勉強中ですが、これから地域の皆さん、学校、そして子どもたちと力を合わせて、楽しくより良い活動を目指して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。(吉見里香推進員)

